



Lausanne

Eldora pour les cantines

Lausanne a retenu Eldora SA pour assurer, dès la rentrée scolaire 2020-2021, l'exploitation, la production et la livraison de 2000 repas pour enfants sur quatre sites propriétés de la Ville: Grand-Vennes, Béthusy, Villamont et Boissonnet. L'entreprise a été choisie notamment sur les critères suivants: prix, développement durable, formation d'apprentis, hygiène, sécurité ou encore variété des menus et formation des cuisiniers. Les lieux de consommation seront équipés par le prestataire pour conditionner les repas en liaison froide, pour améliorer cuisson, goût et présentation, dit un communiqué de la Ville. **C.I.M.**